

NGO

Cek Anggota di Posyan Nataru, Kapolda Jatim Berikan Semangat

Achmad Sarjono - JATIM.NGO.WEB.ID

Dec 26, 2022 - 19:33



SURABAYA - Dalam rangka meningkatkan pengamanan pada perayaan Natal

dan Tahun Baru (Nataru) 2022 - 2023, Kapolda Jawa Timur Irjen Pol Dr. Toni Harmanto, MH bersama Pejabat Utama, terus melakukan pengecekan Pos Pelayanan (Posyan) di sejumlah daerah. Hal ini dilakukan untuk memastikan kesiapan anggota dalam memberikan pengamanan pelaksanaan Nataru.



Kapolda Jawa Timur Irjen Pol Toni Harmanto bersama Pejabat Utama Polda Jatim, Senin (26/12/2022) melakukan pengecekan di sejumlah titik Posyan, diantaranya Posyan pintu toll Penompo Mojokerto, Posyan Simpang Lima Kenanten Mojokerto, Posyan Perempatan Wahid Hasyim Jombang dan Posyan Pujahito terminal lama Nganjuk.

Dalam pengecekan ini Kapolda Jatim melihat arus lalu lintas dari monitor CCTV yang ada di setiap Posyan. Dalam pantauannya terdapat peningkatan volume arus lalu lintas, oleh karenanya Kapolda Jatim mengimbau untuk tetap mewaspadaai tingkat kerawanan lalu lintas di tempat wisata pada libur Nataru khususnya.

"Kita memastikan kembali untuk kegiatan pelaksanaan pengamanan pada masyarakat dalam rangka Nataru, sambil juga menginventarisir hal-hal yang perlu jadi satu perbaikan, apa yang kemudian nanti kita temukan atau pun yang disampaikan dari pos-pos yang ada, ini menjadi suatu langkah perbaikan kita," jelas Kapolda Jatim saat meninjau di Posyan Perempatan Wahid Hasyim Jombang.

Lebih lanjut Kapolda Jatim mengatakan, yang terpenting adalah menyemangati anggota-anggota yang bertugas.

"Semua yang terlibat kami berterimakasih, jajaran Forkopimda, Stakeholder, semuanya yang memang terus membantu tugas-tugas pengamanan Nataru sehingga semua bisa kita harapkan berjalan aman lancar dan selamat semua," ucapnya.

"Kita juga sambil melihat tadi aktivitas peningkatan kegiatan masyarakat sendiri dalam masa libur ini ya walaupun sebetulnya ada yang juga masih bekerja, anak-anak sekolah sudah libur tempat-tempat yang menjadi sasaran wisata ini juga jadi konsentrasi kita, selain juga proses pergerakan arus lalu lintas, dengan perpindahan mereka ke tempat-tempat ruang publik dan yang lain," lanjutnya.

Di tempat yang berbeda, saat meninjau Posyan di Pujahito terminal lama Nganjuk. Kapolda Jatim juga mendengar masukan-masukan dari isu yang dihadapi di pos-pos pengamanan, kemudian juga bertanya tentang masalah peningkatan arus lalu lintas.

"Karena pasti dalam susasana libur ada pergerakan masyarakat yang tujuannya salah satu adalah tempat wisata, area publik yang harus kita awasi," paparnya usai meninjau Posyan di Pujahito terminal lama Nganjuk.

"Yang terpenting bahwa kita hadir dengan kesiapan, kesehatan masing-masing anggota, menyemangati mereka untuk bisa melakukan tugas pengamanan, pungkasnya Kapolda Jatim Irjen Pol Toni Harmanto.

Perlu di ketahui, bagi masyarakat yang hendak melakukan perjalanan luar kota dan membutuhkan tempat untuk beristirahat sejenak, Posyan yang disiapkan oleh petugas kepolisian ini dapat menjadi solusi tempat istirahat. (*)